

Boehm

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Fournisseurs](#) / [Outillage à main](#)

Première participation à Batimat

La société Boehm a cette année participé pour la première fois au salon Batimat au sein du groupement d'exportateurs Outilex.

Outre l'éclairage apporté sur cette entreprise via sa présence sur un stand commun, sa participation a été l'opportunité pour l'industriel de mettre en avant la fabrication désormais en acier inoxydable de ses mandrins, manches, pointes et têtes de frappe de ses outils. « Nous améliorons la qualité et la durée de vie de nos outils et par la même occasion nous supprimons le traitement de surface qui est une opération peu écologique » explique Marie-Line Boehm, qui dirige l'entreprise.

Par ailleurs, le fabricant français a opéré une refonte de son site internet et développe des outils de communication comme les vidéos de démonstrations réalisées chez des utilisateurs de ses produits destinées à illustrer concrètement les applications et la manière dont les professionnels peuvent se servir de ses outils.